
Partiranno lunedì prossimo, 20 giugno, i lavori  di manutenzione
straordinaria sull’ “anfiteatro” Ennio Flaiano.

Anfiteatro
Al  via,  da  lunedì  prossimo,  l’intervento  di  manutenzione  straordinaria  sul  cosiddetto  “anfiteatro”,  collocato  poco  distante
dall’ingresso del molo sud del porto, sul lungomare Spalato. La grande struttura in legno lamellare, intitolata ad Ennio
Flaiano, necessita di un’opera di manutenzione importante, visto lo stato di consunzione dei materiali.
I lavori, finanziati grazie ad un contributo ministeriale, interesseranno l’intera superficie del manufatto, che sarà sottoposta a
trattamento protettivo. Alcuni elementi portanti saranno inoltre sostituti, così come le parti gravemente ammalorate. Il costo
dell’intervento è di 69.300 euro.

14 giugno, Giornata mondiale del donatore di sangue. I bambini
degli Isitituti Comprensivi 1 e 2 di Giulianova e  della scuola di
Mosciano Sant’Angelo si sono dati appuntamento al Campo Massi
per la premiazione del 2° Concorso “Gocciolino”.
Il Vice Sindaco Lidia Albani: “ Ringraziamo tutti gli iscritti alla Fidas-Cuore per il loro straordinario esempio di solidarietà e
sensibilità”. Il Kursaal, in serata, illuminato di rosso.

Pomeriggio all’insegna della solidarietà e dell’allegria, quello vissuto ieri pomeriggio dai bambini delle scuole di Giulianova e
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Mosciano Sant’Angelo al Campo Massi di Zona Orti. Gli scolari, da sei giorni in vacanza, hanno partecipato alla premiazione
del 2° Concorso “Gocciolino” che li ha visti coinvolti nei mesi scorsi. Organizzata dall’ associazione Fidas Cuore di Giulianova,
l’iniziativa ha proposto ai bambini di esprimere, con un disegno e per iscritto, il loro pensiero sulla donazione di sangue.
Quasi  300  gli  elaborati  in  concorso,  a  testimonianza  di  come anche  la  fantasia  dei  più  piccoli  possa  costituire  un
fondamentale strumento di sensibilizzazione.

La premiazione di  ieri,  a  cui  hanno partecipato alunni,  insegnanti,  genitori  e  volontari,  è  stata coordinata dalla  Vice
Presidente dell’associazione Fulvia Sbei. Erano presenti lo storico Presidente di Fidas Cuore Emidio D’Antonio, il Vice Sindaco
Lidia Albani e, per il Comune di Mosciano, l’assessore Piera Di Massimantonio.

“ La nostra comunità- ha detto Lidia Albani – ringrazia tutti gli iscritti alla Fidas-Cuore per il loro straordinario esempio di
solidarietà e sensibilità. C’è, nel gesto della donazione di sangue, una testimonianza preziosa di come il proprio impegno
personale possa davvero salvare una vita”.

In segno di partecipazione della città alla Giornata del donatore, il palazzo Kursaal, ieri sera, si è illuminato di rosso.

 

 

Statale 80 e pista ciclopedonale sul lungomare Spalato: partiti i
lavori.  L’assessore  Giampiero  Di  Candido:  “  Cerchiamo  di
rispondere a tutte le richieste, nel rispetto, necessario, dei tempi
tecnici”.

lavori lungomare Spalato
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lavori Statale 80
: . ’ : “ , , , ”. Sono iniziati questa mattina i lavori di rifacimento del manto stradale della Statale 80, nel tratto compreso tra
via  Mulino  da  Capo  e  bivio  Bellocchio.  Il  cantiere  completerà  le  operazioni  nel  giro  di  pochi  giorni  e,  già  il  prossimo  fine
settimana,  il  traffico  lungo  il  segmento  interessato  dai  lavori  tornerà  regolare.  Lavori  anche  sulla  pista  ciclopedonale  del
lungomare Spalato. Gli operai stanno sostituendo il manto d’asfalto, per poi procedere ad un intervento di resinatura, che
darà al tracciato lo stesso color ocra della nuova pista sul lungomare centrale. Le medesime operazioni riguarderanno il
percorso ciclo pedonale di via Nazario Sauro. L’importo complessivo dei lavori, secondo un progetto predisposto dall’ Ufficio
tecnico comunale, è di 55.700 euro. “Si tratta di un intervento che ci era stato sollecitato da più parti – spiega l’assessore ai
Lavori Pubblici Giampiero di Candido- L’ Amministrazione comunale sta cercando di venire incontro a tutte le richieste, nel
rispetto dei necessari tempi tecnici”.

Visita del direttore sanitario della Asl di Teramo Maurizio Brucchi
al “Maria SS. dello Splendore”. Presenti il Sindaco Jwan Costantini
ed  il  direttore  dell’ospedale  Paolo  Calafiore.  Verificate  le
potenzialità  della  struttura,  in  previsione  del  massiccio
incremento  dell’utenza  durante  i  mesi  estivi.
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Visita Ospedale
 

Il direttore sanitario della Asl di Teramo Maurizio Brucchi, questa mattina, ha visitato l’ ospedale di Giulianova, alla presenza
del Sindaco Jwan Costantini e del direttore della struttura Paolo Calafiore.

Insieme,  sono  state  verificate  le  potenzialità  del  “Maria  SS.  dello  Splendore”  relativamente   alla  qualità  dei  servizi  e
all’effettiva  capacità  di  soddisfacimento  delle  richieste.  Il  vertice  si  è  reso  necessario  in  vista  dei  mesi  di  luglio  e  agosto,
quando le presenze in città, per via dell’elevato flusso turistico, segneranno numeri considerevoli.
Il bilancio della visita è stato positivo. Il personale, i reparti e gli ambulatori, è stato detto,  opereranno a pieno regime.

Giulianova. L’otto giugno è suonata l’ultima campanella di questo
anno scolastico,  un  anno intenso  e  soddisfacente  per  il  Liceo
Statale “M. Curie” di Giulianova
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ERASMUS+_LiceoCURIE
L’otto giugno è suonata l’ultima campanella di questo anno scolastico, un anno intenso e soddisfacente per il Liceo Statale
“ M .  C u r i e ”  d i  G i u l i a n o v a  d a l  p u n t o  d i  v i s t a  d e l l ’ i n t e r n a z i o n a l i z z a z i o n e  E r a s m u s +  (
https: / /erasmuspluseu.wixs i te.com/erasmuscur ie  ) .

“Cinque sono stati  i  progetti  portati  avanti,  con numeri  e  risultati  di  grande rispetto:  trentatré ragazzi  e  sei  docenti
accompagnatori hanno partecipato a progetti di cooperazione e scambio che hanno permesso loro di vivere esperienze di
mobilità  in  Germania (GREENIES,  KA229),  Portogallo  (GREENIES e PROMOTING CULTURAL HERITAGE,  KA229),  Lettonia
(PROMOTING CULTURAL  HERITAGE)  e  Spagna-Isole  Canarie  (GREENIES)  –  spiega  la  prof.ssa  Vanessa  Ridolfi,  referente  dei
progetti – venti docenti, tra agosto e maggio, hanno avuto modo di partecipare a corsi di formazione su inclusione (PRODIT,
KA101)  e  Growth  Mindset  (GROWMET,  KA226)  presso  agenzie  accreditate  dall’Unione  Europea;  due  docenti  hanno
partecipato  a  due  incontri  transnazionali  di  coordinamento  e  formazione  tenutisi  in  Turchia  (EMOROBO),  Danimarca
(GROWING GREEN, KA220) e Spagna (GROWMET). Inoltre, a maggio 2022 si è tenuto presso il Liceo Curie il kick-off meeting
del BOOST!, progetto KA220 contro il bullismo di cui la nostra scuola è capofila”.

La dirigente scolastica, prof.ssa Silvia Recchiuti ritiene che sia stato “un anno all’insegna dell’Erasmus+, che ha permesso a
quanti  ne hanno fatto parte di  conoscersi  e riconoscersi  in altre dimensioni professionali  e relazionali  nell’ottica dello
scambio dei saperi e della diffusione di una cultura democratica, inclusiva e sostenibile.”

Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini ribadisce la posizione dell’
Amministrazione comunale sui recenti fatti che hanno riguardato
alcuni esponenti del “Cittadino governante”. “ Spiare la vita degli
altri non è consentito né dalla Legge né dal buon senso né dalla
coscienza individuale e sociale. La cultura del sospetto  e della
calunnia non ha premiato mai nessuno”.

Jwan Costantini
 

Il  Sindaco Jwan Costantini  è  tornato  oggi  sulla  vicenda che,  nei  giorni  scorsi,  ha  acceso  i  riflettori  sul  gruppo “Il  Cittadino
governante” e sull’utilizzo non autorizzato di un video, in parte pubblicato sulla pagina Facebook dell’ associazione,  che
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ritrae il sindaco e la sua famiglia in momenti assolutamente privati, mettendo in atto, con questo, una palese violazione del
diritto alla riservatezza. Il caso è stato denunciato dallo stesso Primo cittadino, nel corso dell’ultimo consiglio comunale. “
Mercoledì – ricorda ora il Sindaco Costantini – il consigliere Franco Arboretti è parso particolarmente scosso dal video in
questione. Strano che l’atteggiamento di costernazione sia durato lo spazio di una serata e la coda tra le gambe, a distanza
di poche ore, sia tornata ad essere la solita cresta, alzata anche quando non ci sarebbe alcun appiglio. Perché appigli,
consigliere Arboretti, in questo caso, davvero non ce ne sono. Per quanto lei abbia trovato tempo e modo per rimangiarsi il
mea culpa, sappia che il  Grande fratello,  anche nella goffa versione da voi praticata, non è tollerabile.  Spiare la vita degli
altri con la scusa banale di star facendo l’ennesimo reportage, non è consentito né dalla Legge né dal buon senso né dalla
coscienza individuale e sociale.  Probabilmente,  consigliere,  le sue aspettative di  trovare nel  video elementi  clamorosi
saranno andate deluse. Certi impianti vanno frequentati solo per la pratica sportiva, che la invitiamo ad intraprendere.  La
cultura del sospetto e della calunnia, d’altro canto,  non ha premiato mai nessuno e non porterà la sua associazione ad
ampliare il numero degli iscritti, notoriamente  al ribasso dopo le ultime defezioni. La politica d’ opposizione non si fa in
questo modo. Le macchinazioni di cui parla lei con il suo gruppo, esistono solo nella mente di chi ha tempo e voglia di
fantasticare.  Per  finire,  un  consiglio.  Piuttosto  che  gli  occhiali  scuri  da  Mata  Hari  di  paese,  si  inforchino,  una  volta  tanto,
 quelli da vista, e si comincino a studiare le carte, a leggere i documenti, a capire i progetti. Solo allora, forse, “Il Cittadino
governante” la pianterà con gli escamotage inventati nella bieca speranza di veder inciampare qualcuno, ed inizierà ad
essere una voce attendibile e socialmente utile”.

Giulianova.  Campagna  anti  zanzare.  Le  operazioni  di
disinfestazione adulticida sono previste per le notti tra il 15 e 16
giugno (Lido e Paese) e tra il 16 e 17 (frazioni).
In  avvio  della  campagna  estiva  anti  zanzare,  gli  uffici  comunali  comunicano  gli  interventi  di  disinfestazione  adulticida
notturna che saranno effettuati sul territorio comunale. Al Lido e al Paese i mezzi della ditta specializzata passeranno nella
notte compresa tra mercoledì 15 giugno e giovedì 16 giugno a partire dalle ore 24 circa. Nelle frazioni le stesse operazioni
saranno  effettuate  nella  notte  compresa  tra  giovedì  16  giugno  e  venerdì  17  giugno  a  partire  dalle  ore  24  circa.  Le
precauzioni sono, come sempre, quelle di non sostare in ambienti aperti durante e dopo il trattamento; di tenere le finestre
chiuse e gli animali domestici riparati; di evitare di stendere la biancheria e di parcheggiare autovetture o altri mezzi che
possano ostacolare le operazioni di disinfestazione.

Giulianova. Ultimo giorno di scuola. I saluti e i ringraziamenti dell’
Amministrazione comunale.
 

 

 

 

Si chiude oggi, 8 giugno, l’ Anno scolastico 2021-2022. La campanella suonerà per l’ultima volta, prima delle vacanze estive,
in tutte le scuole cittadine, come in quelle del resto d’Italia. Unica eccezione la Materna, che resterà aperta fino al 30 giugno.

Il Sindaco Jwan Costantini saluta i dirigenti scolastici, i docenti, il personale, e, naturalmente, gli studenti e le loro famiglie.
L’augurio, per tutti,  è di trascorrere in serenità il periodo estivo, così da poter essere pronti al rientro di settembre.
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” Ai saluti e agli auguri di buone vacanze- sottolinea il Vice Sindaco e assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani – è mio
desiderio aggiungere un sentito ringraziamento ai presidi, agli insegnanti, al personale, ai ragazzi e ai loro genitori. Anche
quest’anno,  le  difficoltà  sono  state  superate  e  le  proposte  formative  accolte  e  portate  avanti  con  entusiasmo.  La  fiducia
reciproca e lo spirito di collaborazione hanno fatto sì che le lezioni si concludessero in armonia e in allegria, sicuri di aver
costruito, nei mesi, le giuste premesse per il nuovo anno”.

Giulianova.  Convocata  la  seduta  del  consiglio  comunale  per  il
prossimo 7 giugno, alle ore 17.
̀ . ‘ , /. Il Presidente Paolo Vasanella ha convocato una seduta di consiglio comunale per il prossimo 7 giugno, alle ore 17.
L’ordine del giorno: 1. Approvazione dei verbali delle sedute del 29/03/2022 e del 12/05/2022; 2. Approvazione della rettifica
dello  schema di  convenzione per la  gestione in forma associata del  servizio di  Segreteria comunale tra i  Comuni  di
Giulianova (Te) ed Alanno (Pe); 3. Approvazione del rendiconto della gestione per l’esercizio 2021; 4. Riconoscimento debito
fuori  bilancio;  5.  Variazione al  bilancio di  previsione finanziario  2022/2024.  Si  precisa che sarà possibile  accogliere in  sala
consiliare fino ad un massimo di 8 uditori, che dovranno essere muniti di green pass e mascherine FFP2 ed occupare i posti a
sedere messi a loro disposizione.

Giulianova. La giunta comunale delibera le date di scadenza delle
quattro rate per il pagamento della TARI 2022
La giunta comunale ha deliberato le scadenze e le modalità per il pagamento della Tari nell’anno 2022. Il 31 luglio 2022 è il
termine ultimo per versare la prima rata. Scadenza della seconda rata, il successivo 30 settembre. La terza andrà versata
entro  il  30  novembre  2022.  La  quarta  rata  di  conguaglio  è  a  scadenza  28  febbraio  2023.  La  riscossione  sarà  effettuata
direttamente dal Comune mediante l’invio ai contribuenti dell’avviso di pagamento prestampato.
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